

## **Cinquième dimanche de Carême / 3 avril 2022**

### **Action de grâce :**

#### **Prière proposée par le Conseil diocésain de la solidarité du diocèse de Saint-Denis pour le 5e dimanche de Carême**

Ensemble, nous souhaitons Te rendre grâce Seigneur, parce que Tu es le Dieu de la vie et que Tu continues à ouvrir des passages de ta vie dans le monde, et à enfanter la Fraternité à travers les mains et la sueur de tous celles et ceux qui s'engagent et œuvrent pour la solidarité.

Avec le Conseil diocésain de la solidarité :

- Nous te rendons grâce pour les jeunes de la Fondation d'Auteuil de Saint-Denis qui ont vécu une rencontre interreligieuse. Nous te rendons grâce pour ceux et celles qui accompagnent les jeunes isolés ou désorientés par la crise que nous traversons.
- Nous te confions les détenus de la maison d'arrêt de Villepinte dont les activités sportives ou culturelles sont limitées – et certaines mêmes impossibles – en raison des consignes sanitaires. En ce dimanche, nous te confions plus particulièrement ceux qui ne peuvent participer à la messe faute de places disponibles.
- Nous te rendons grâce pour les bénévoles du Secours catholique qui maintiennent ouverts des lieux d'accueil, de fraternité et de solidarité. Nous te rendons grâce pour les bénévoles qui vont à la rencontre de ceux et celles qui ne peuvent se rendre en ces lieux.
- Nous te rendons grâce pour tous les bénévoles du Comité catholique contre la faim et pour le développement qui œuvrent à faire entendre « le cri des pauvres de la terre » et nous te confions ce cri afin que tous puissent en comprendre les raisons et y répondre !
- Nous te rendons grâce pour les Conférences Saint-Vincent de Paul qui, avec fidélité et persévérance, visitent les personnes isolées chez elles ou en Ehpad en leur apportant la chaleur d'une présence et l'aide nécessaire.
- Nous te confions les immigrés présents dans notre diocèse qui représentent un tiers de la population du département. Nous te confions également la Pastorale des migrants afin que, dans une dynamique évangélique, elle les accompagne davantage dans leur intégration au sein de la société civile et au sein de nos paroisses.
- Nous te confions ceux et celles qui, dans nos paroisses, sont accueillis dans le cadre de « l'hébergement solidaire » ainsi que ceux et celles qui les accueillent.

Oui, vraiment, nous Te bénissons Seigneur pour le Chemin que Tu nous as tracé en donnant sens à notre existence. Oui, Tu nous enseignes qu'en nous mettant au service des autres nous retrouvons le vrai bonheur. Toi qui es venu pour Te faire Serviteur de tous.

Seigneur, aide-nous à ne jamais nous enfermer dans nos égoïsmes et nos petitesse, car Tu es envoyé par le Père pour nous rejoindre, sans exclure personne. Que nous puissions suivre ton exemple, en découvrant chaque jour que l'Essentiel se voit dans les rencontres gratuites avec les femmes et les hommes. Ainsi nous construisons Ton Royaume de Justice et de Paix.

Nous Te glorifions Seigneur de la Vie et de la Fraternité !

**Fraternité des hauts de Gâtine**